## Tenía el cordón en el ombliguito

## Dejan bebita en basurero



## **♦ ANGIE LÓPEZ Y ANDREY**BERROCAL

angie.lopez@lateja.co.cr

La bebita que abandonaron ayer en un basurero en la ciudadela León XIII tenía hasta el cordón umbilical aún adherido y también la placenta.

Orlando Urroz, director del Hospital de Niños, dijo ayer que la chiquita está estable en el servicio de Neonatología y que no tenía ninguna lesión visible.

Agregó que tenía muy pocas horas de nacida, quizá no más de una y que a pesar de que había llovido no estaba fría por lo que la habrían dejado ahí hacía muy poquito.

Una adolescente de 16 años encontró al angelito ayer a eso de las 3 de la tarde en un basurero en León XIII, a unos 50 metros de la guardería de ese sector. La chiquita estaba envuelta en un paño bañado en sangre.

Jason Figueroa, de la Fuerza Pública de León XIII, comentó que una señora llegó a la delegación a informar sobre lo ocurrido y de inmediato se fueron a la casa donde llevaron a la bebita a la que la Cruz Roja trasladó al Hospital de Niños.

**Susto.** Ana Patricia Monge, mamá de la adolescente, le contó ayer a La Teja que su hija iba caminando para la casa de una amiga cuando al pasar por el basurero escuchó como un gatito llorar, pero cuando se acercó vio que era una bebé.

La muchachita llamó a su amiga quien llegó con una cobija, alzaron a la chiquita y vieron que tenía el cordón umbilical y hasta la pla-



Una jovencita la encontró en este lugar envuelta en un paño. CHRISTIÁN MONTERO.

centa y se la llevaron a la casa de la amiga. La jovencita llamó a la mamá y ella dio aviso a la Policía.

"Me llamó muy asustada. Para mí fue mucha impresión porque uno no cree que haya alguien capaz de hacer eso con una persona indefensa. La bebita lloraba, no mucho, pero sí lloraba", manifestó ayer.

Agregó que la bebé estaba limpiecita aunque el paño que la envolvía tenía sangre. "Estaba en un basurero donde hay ratas y detodo, es increíble", añadió la señora.

Dijo que su hija está muy afectada por la situación y la impresión.

Fanny Cordero, vocera del PA-NI, dijo que intervendrán hasta que sean notificados por Trabajo Social del hospital. Añadió que están alarmados porque se han registrado cuatro casos similares en lo que va del año.

El último fue el de una recién nacida que abandonaron el 3 de setiembre, también en un basurero cerca de la Musmanni, en La Floridad de Tibás.

Actualmente la chiquita está en un albergue del PANI después de varios días de internamiento el Hospital de Niños.